

美郷中学校 学校報 NO.22 R3.7.12

PTA授業参観

8日(木)午前、1・2年生のPTA授業参観がありました。4月のPTAが新型コロナウイルス感染拡大により中止となったため、ようやく、今年度の学校での生徒の様子を保護者の皆さんに見ていただくことができました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。

しかし、3時間目の授業参観は、教室のスペースの関係で、保護者の皆さん全員が教室に入って、じっくりとお子さんの様子を見守ることができず、申し訳なく思っています。

なお、4時間目に行った学年懇談会にも、たく さんの保護者の皆さんに参加していただき、あり がたく思っています。

コロナ禍により、思うような教育活動ができなく、もどかしさを感じていますが、安全と安心を最優先に考えながら、欲張らず、これからも、できることに工夫して取り組み、学校生活を充実させていきたいと考えていますので、今後とも、どうか、よろしくお願いします。

また、仕事の都合等で参加できなかった保護者の皆さんには資料をお届けいたします。大切なことが書かれてありますので、どうか目を通していただき、疑問に思う点などがありましたら、学校にお問い合わせいただきたいと思います。





【1年生の授業参観と学級懇談会の様子】





【2年生の授業参観と学級懇談会の様子】

高校説明会

8日午後、3年生の生徒と保護者の皆さんを対象に、高校説明が行われました。県南地区の9高校を三つの時間帯に分けることで、一人が3校の説明会に参加することができました。

各高校の先生方からは、それぞれの学校の特徴 や、どんな生徒に来てほしいかなどの説明を受け、 たくさんのことがわかった説明会となりました。

今回の説明会を受けて、自分の目標がより具体 的になったことと思いますので、今の想いを、これ からの学習に生かしていきましょう。



【高校説明会の様子】

3年生は受検まで、あと8ヶ月です!志望校への合格を目指して、「自分は今からがんばれば、どれぐらいの力を身に付けることができるのだろう」に挑戦してみましょう!

後輩の皆さんは、是非、 そんな「がんばる先輩の 姿」を目に焼き付けてお きましょう!数年後、そ れが皆さんの目指す姿と なりますので。



【3年学年懇談の様子】

指導主事訪問(理科、音楽)

9日(金)午前、今年度1回目の指導主事訪問があり、理科と音楽の授業を見ていただきました。





【理科(3年3組:左上)と音楽(3年2組:右上)の研究授業】

先生たちは全員が2班に分かれ、2時間目に授業を参観し、3時間目に全体で集まって協議を行い、指導主事の先生方から、理科と音楽に関すること、全ての教科に当てはまる授業づくりの視点等について指導・助言をしていただきました。

4時間目は、理科と音楽の各教科部で、教科の 専門的な内容について協議を行い、指導・助言を いただきました。

本校のように、他教科の先生たちも参加して授 業研究会を行っている学校は珍しいこと。とても



【協議会の様子】

よい取り組みなので、 今後も続けてほく活と と。とても明るったたまし合いであっていた とな話し合いであっていた とました。ありがとう ださいました!